

Protokolleintrag vom 23.05.2007

2007/287

Postulat von Karin Rykart Sutter (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 23.05.2007: Tramtrasse an der Hardturmstrasse, Begrünung

Von Karin Rykart Sutter (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) ist am 23.05.2007 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie eine Begrünung des Tramtrassees an der Hardturmstrasse ermöglicht werden kann.

Begründung:

Für die Bewohnerinnen und Bewohner der Bernoulli-Häuser ist die Begrünung des Tramtrassees ein uraltes Anliegen. Vor kurzem wurden die Tramgeleise bei den Haltestellen an der Hardturmstrasse ersetzt. Zu einem späteren Zeitpunkt sollen die Haltestellen und die restlichen Abschnitte der Tramgeleise saniert werden. Im neu verabschiedeten kantonalen Richtplan ist die Hardturmstrasse zwischen Förlibuckstrasse und Hardturm nicht mehr als kantonale Strasse klassiert, da der Verkehr über die Pfingstweidstrasse umgeleitet wird. Bei dem nun möglichen und geplanten Rückbau der Hardturmstrasse zu einer Quartierstrasse trägt ein begrüntes Tramtrasse zu einer weiteren Attraktivitätssteigerung dieses Strassenraumes bei.